

レッスン 6

サタンの嘘を明らかに

サタンの嘘を録音最初

神はサタン創世記第2章で彼のうそのいくつかを告げるどのように明らかにします。

神である主命じられたと言って、男と"庭のあらゆる木の汝自由に食べ緒：善と悪の知識の木のなたそれを食べていないが：禁じた日になた *shalt* 確かに死ぬ。創世記 2:16-17

メモを取る：これら4つの単語："なた *shalt* 確かに死にます。

サタンの矛盾

蛇は女に言った"あなたがたは必ず死ぬものとする：神は一日で食べる、あなたの目が開け、しがたしなければならない知っている神、善と悪を知っておられるため。創世記 3:4-5

最初の神言ったアダムとイブ「汝必ず死ぬ、」そのかどうか彼らは知識の木から食べた。これは神の本当の単語、または神の神聖な福音です。

サタンはアダムとイブをし"あなたがたは受けなければならないいな 確かに死ぬ」。サタンが彼のうそをつく方法を見ることができますか？サタンは神の単語の間の単純な3文字の単語を置くことによって神の言葉を撮影しています"ない"サタンは変わった神のもので180度の意味サタンは神の語られた真理を撮影したし、嘘にそれを回した。それは何神は話されている、言ったサタンの嘘の多くの意味を変更することによってこの方法で。

サタンは翻訳であります。

やそれらの元のヘブライ語または現在話されていた言語にギリシャ語から聖書の翻訳の直接制御に影響を及ぼすによってサタンはまた彼のうそをつきます。これは、次の例では、実証することができます。

移動精神

どのように言葉の意味は神によって意図から変わったの別の例を次に示します。

そして神の精神は水の表面に動いた。創世記 1:2

これは創造の最初の日から認識可能性があります。単語「移動」はヘブライ語の単語 "rachaph" を意味するから英語の翻訳：ひな、つまり順番に熟考する、つまり順番に考えを与える、またはの考察. 以上、フロートするためのものに移動すると、word を仮定することを賭けるか、または通過運動のいくつかの種類が関与すること喜んでいます。元のヘブライ語の単語の意味から見る事ができる、単語の想定、意味は常に神が意図したとおりの本当の意味。

古い英語の単語や音声の方法より現代的な英語の表現に置き換え、聖書の別バージョンです。「移動」 そのバージョンで word 「置く」 と、元のヘブライ語の単語実際にものの 「ホバー」 word のすべての詩の意味を完全に変更する新たな理解に基づく単語を再変換する一緒に。今、神は深いの上の1つの場所に座っていたことを示唆しています。彼は熟考された、深い所で座って彼が単語ホバーは私たちに事実を明らかにしない神が示唆している可能性があります true 実際に熟考されただけに作成されていたものに思考を与えます。どのような神は告げてこれらの単語を理解するとあなたは神がだけではなく場所に座っているか深いの上にホバリングことが理解されます。単語 「ホバー」 することはできません元のヘブライ語の単語 "rachaph" の完全な意味この現代の聖書にあるサタンの入力方法です。

常に質問します。

これは、どこであなたの質問「何が神本当にしようと教えて?」、聖書を学ぶときこれに答えるため、神が私たちに語った既にコンテキストに配置する必要があります。

神は宇宙を創造

初めに神は天および地球を作成しました。創世記 1:1

これは、ステートメントの事実;神は告げて彼ははっきりと真実で、宇宙を作成私の意見です。

ダークボイド無の

地球は形の無い、無効とします。そして暗闇は深い顔にあった。そして神の精神は水の表面に動いた。創世記 1:2

理解と、この詩を読むの初めて私は神が私に言っていたものを理解できませんでした。ここで神は私たちを与えて彼は天と地を作成する方法の説明され、すべてが私に提案した単語神の霊がこの深い以上動いていたまたは同然だったと言うには水がこれらの言葉を読む前に宇宙を創造する方法に関する通知。神が明らかに私に彼の本当の意味彼は私が次に示したとき。この詩は、2つのステートメントに分割されます。

深い

1/神最初は告げて彼は彼の創造神「ディープ」の呼び出しを配置するようなものです。彼は彼の創造を置く場所は「形、ボイドの無い地球と、完全に暗い光」。神は見て今何あなたの心に視覚化する私たちを見るにしようと。彼は、宇宙を作成したあり、彼は「地球」を呼ぶ場所です彼は彼創造を配置混沌ダークボイド;無のボイド。

地球

単語「地球」はここで使用が地球という惑星を参照しないあなたにここでは、指摘したいです。それは神がどこで彼の場所彼は作成を void である場所を呼び出します。この指摘が表示されます他の詩に聖書を読んで、単語「地球」、地球や惑星は、同じ単語これらの3つの意味の土壌の他の2つの意味理解している意味の神の創造があなた自身ためこれを発見できるようになるため。

彼の作成の記述で神によって使用される可視化のデモンストレーションは私に戻って、今分かります神を見ていたか。私の目を閉じるし、彼は単に彼の創造（深さ）を置いている虚空の広大なダーク void を参照してください。

移動 Word

2/創世記 1:2 の2番目の部分は神が告げておられるか彼の権利を彼は、宇宙を作成した後、彼は暗いボイドでそれを配置した後。「そして神精神は水表面に動いた。」この詩は伝えているよりも多くを読んで、単語可能性がありすそれ以外の場合をお勧めします。再度、質問をするには、何が神を告げてここですする必要がありますか？従って、言葉の意味を理解を確認することによって開始私の驚きに英語の単語「精神」意味がない、それがあつたと見なされます。魂、すなわち神の本質が、生命を与える力、または神の本質として定義されている辞書で単語を調べるとき、意味する単語精神を与えた。しかし聖書コンコーダンスの単語精神を見ればより完全な意味はそれ自身を明示します。

神の精神

精神単語の元のヘブライ語の単語は"Ruwach"として定義されている、風；似ている呼吸、すなわち、賢明な（あるいは暴力的な）呼気によって空気、なびきまたは振動または振動の結果の息の爆発では横に振るに怒り。すでに、これらの2つの単語は、「移動と精神は、」神のそれを意味するものとして全体の詩に別の意味を与えます。

神の説明

フレーズ「は水の表面に移動」神は深い表面を渡って動いていたか神としてその水を使い換えが意味と見なされます。私の以前の説明単語「移動した、」との今単語「精神」のヘブライ定義から見る事ができる、全く新しい意味をこの詩明るみに出た。

移動した古代のヘブライ語を意味する単語ひな、順番に熟考、考える、または考察を与える
ことを意味します。深いです神を作成した、または創造の火花の後宇宙ミリ秒。だから神は熟考して、または彼はちょうど作成していることを考慮しました。

神は、彼の創造見て、それを操作する方法に関して考察を与えることを彼がなることを望んでいるに形成するを参照してください。単語「精神」意味他部分フラッタを振る後神は考え込みましたまたは彼彼創造思考を与えそれ振るし、それが彼の息の疾風力でそれを吹くことによって舞うを引き起こすを開始します。

詩の第2半分、神は、正しいフォームを彼は彼の創造なってしまうことを望んでいる;それに吹いて、深いまたは、水の操作に進むと判断しました単語精神、ここでいう、ディープに爆破するしかしそれを吹いている間定義を告げて、神の創造始める振動し、横に振る。

もう一度見直してみよう。神は彼が暗闇のボイドに入っている宇宙を作成しています彼は彼の創造を悩んし、それを吹きます。しかし、彼はちょうどそれは、時に吹いていないヘブライ定義が示すように、これは暴力、呼気または息のブラスト風など強風により振動し、握手する海に風を強制します。こうして神は深い操作またはフォーム、神様と呼んでいるものにそれを望んで彼を形成する水は進化の過程を制御します。この神が何をやっていたかの説明は私に従事するプロセスの理解を与えることではるかに良いです。この説明を視覚化する私にとってより鮮やかな説明を与えます。

スープ ボウル寓話

あなたの目の前にスープの蒸し熱いボウル、浸してあなたのスプーンがそれを爆破するあなたの口の中に配置する前に。あなたのスプーンの液体を操作するためにはやっていることだけです。速く冷却することにより、すぐに口の中で配置できるようになります。真の最終的に、操作するので、

待つことなくが選択することも独自の時間に食べることができるのであなたのスプーンでスープを冷やします。

神は彼の創造を食べるつもりはないが、スープに吹き込む行為スープ スープ、遅く、遅い分子より圧縮を構成する分子。スープのお椀から上がる蒸気は、水蒸気の分子の液体よりはるかに速い速度で移動しています。を通じて、この次のさらにダウン分子が遅い場合は、スープと氷の強化になるでしょう。

ディープは、H2O 水です。

あなたのスープと同様これは神がやっている同じものです。夕食の熱い液体は、なぜ彼はそれを参照して「水」として、彼の作成の元の形態である H2O を吹くことによって彼を引き起こしているクール、望んでいる速度だけで冷却する物質液体の制御の進化を発生させる。

創造の科学を理解

創造の火花後のミリ秒単位の元のフォームにどのような科学者コール（ビッグバン）が存在していたのみ2つの要素、酸素と水素です。すべての重い元素原始星の中心でこれら2つの要素から形成され、これらの星は超新星を行ったときに追放されました。

形成された銀河

上記の詩は、神ではないだけ吹く深層ただし、それは、爆発や呼吸と、揺れの強力な力です。これは、あなたのスプーンでそれを爆破するに形作られると同様、渦潮とまんじの開発を始めるに流体を開始します。これは宇宙の銀河が形成されることを見ることができるからです。

神の創造

私はちょうど与えている説明の一部は、聖書でサポートされていないことを認識しています。

を覚えている：神は、聖書だけでなくから学ぶために全体の宇宙をくださいました。宇宙大きい強打の後のちょうどミリ秒夕食の熱い液体、H₂Oの形で存在することを決定した人の科学者のグループのことを学んだので、科学のいくつかの研究に興味を持ってください。この説明は、聖書で言ってどのような神に近い真実としてそれを採用していることです。

サタンの嘘を明らかに

私は思うあなたの言葉の意味を知っているどのようにこのシンプルな表示を示し、実際に間違っているかもしれないとき神はあなたを教えるコンテキストに置きます。

覚えている：として、意味を理解した翻訳者のみ言葉に意味を与えることができる古いヘブライ語とギリシャ語の翻訳者とサタンの影響力を持つ意味が破損しているさらにもっと。したがって、神は言って自分で判断するのはあなた次第です。これはなぜそれが重要な聖書の御言葉の意味や他の人から説明を受け入れるくないことです。神はあなたと個人的な親密な関係を持って望んでいます。これはのみ場合個人と彼と親密になります。少し仕事と時間がかかるかもしれませんが、その価値があるライフ永遠ではないですか？

神からのテキストメッセージ

聖書は神に話し方、サタンが彼の嘘で汚染する望んでいる理由であります。にもかかわらず、聖書の書籍は数千年前に書かれていた言葉が生きるとあなたがそれらを今日読むとき、彼らにとって意味を持つあなた今日同様に数千年前に住んでいた人のためでした。神の本の預言者を通じて神はあなたに話して、今今日、彼は権利がある、もちろん、彼は、あなたが付いている部屋の場合と同様です。神はテキストメッセージを送信する、同時としては、聖書の言葉を読んで、聞いて、することができますあなたを聞く彼ですか？

サタンは、彼はその翻訳に影響を与えるとき、言葉の意味を変更することによって私たちにあるを見ることができます。

サタンの最大の嘘

残りの神の日

いくつか信じるキリスト教徒に話したことを残り;の日を観察する限り、神の第四の戒めと一致しています。さらに、何曜日に保持されている問題ではない、これはサタンの嘘を信じる。

神の口から

神の口から話されているが true の場合とに付着し、神として正確に保持するすべての人の創造の神を崇拝することを選択によって、それらを話した。したがって、神の言葉の他何を行う必要がありますまたはしないあなたの信仰神の無知であるが意図された意味知っていることが必要です。

神の第7日の安息日を保つ

多くの人に話した名乗るまたクリスチャン、第7日の安息日を観察しない、週(日曜日)の最初の日は大安息日と信じられる。私は無視を教えて誰も神やイエスキリストのコマンドまたは私たちに指示する、週の最初の日、神の聖なる日であり神の神聖なる安息日の神聖な啓典で。神聖な聖書、神やイエスキリスト、与える命令またはコマンドを我々は最初の日を神聖保つためにではありません。第7日の創造の創世記と出エジプト記の本で与えられる第四の戒めの話されているが非常に明確な神をくり抜いた聖週の7日目であります。そして神は私たちに聖なる覚えてコマンド週の七日目です。

それは殺すために、罪と考えている場合はなぜそれを維持していない7日安息日に同意するために一生懸命ですと同じくらい罪。それと一緒に、「汝、殺すなかれ？」十戒に含まれていません。誰かを殺すために、罪がしている場合だからあまりにもない、主を観察する罪神聖なる安息日神は言葉を選んだと同じように入れてはならない単語神の口、彼は彼の言うことを意味します、それは研究し、学び、神の意図した意味、知っている私たち次第ですし、彼の言葉に従います。サポートを与えるためにちょうどいる創造の7日間とし、第四の戒めの両方を確認したいです。

創造の七日目

こうして、天と地をすませ、それらのすべてのホスト。第7日神に彼が作った; 彼の仕事を終了しました。彼が作ったそのすべての作業から七日目に休まれた。創世記 2 : 12

メモを取る:上記の神に告げて2回7日だと彼は彼の仕事を完了したし、また休まれた7日だった。なぜ神は基本的にはこれで自分自身を繰り返す必要性を感じたのだと思いますか?それはアイデアをホームハンマーにそれは7日目、ない他の日にこれら2つのイベントが発生した人間の心をお勧めします。

祝福し、聖

との神「祝福された」7日目と「聖」: ので作成され、ことそれに休まれた彼の仕事からを神。創世記 2 : 3

もう一度と3分の1の時間として多くの詩、神繰り返し彼自身。神は彼は、この宇宙を創造した創造の神であることを理解する私たちに望んでいる、7日目にそれが彼が神の創造した残りの部分。

祝福された定義

神はまた何かは、自分自身を繰り返す上彼は彼を行っているしなかった作成とは彼は「神聖な」7日彼は他の日のいずれかをも「清められた」7日目。あなたが尋ねるべき質問は何ですか、この祝福の意義とは何を意味しての正当化ですか?この質問に答えるために最初に2つの単語の意味を知っている必要があります。

「神聖な」がとして定義されている単語: を作る神聖なまたは神聖な聖体拝領。前に説明した、単語「神聖な」手段として「真実、または該当する。」 「神聖な」として定義されて単語: 祝福された、尊敬された神聖な神聖;それが本質的に神聖な単語と同じ意味と云うことです。単語「聖体拝領」として定義されて: 、神聖な神聖なまたは神格化。もう一度、それは「聖なる」は別の単語として本質的に同じ意味の真実、または上記の詩は、「神の真実」をコンテキスト内

すべてのこの平均しは何ですか？彼は7回を作っているときに神は創造の7日間「神聖な」日を彼「の真実」神様は創造の7日間が真実と実際には神の神聖な日です。

聖定義

「清められた」として定義されて単語:神聖な祝福、神聖な専用、精製された、承認されました。見ることができる従っていますもう一度同じ本質的な意味のように、単語「祝福された、」祝福のために与えられていない追加意味をもつ。

「清められた」がまた意味する単語専用承認されるだけでなく、精製される。として、「専用」が定義されている単語与えられた、提供、寄付、コミット、与えられる約束および降伏。何このすべての手段では「正当化」創造の7日間、神は寄付、コミット、神聖な日として、この日、神聖な日、なぜ、その日に神が休んだので。

「浄化」として定義されている"Sanctify"という言葉に定義を与える使用する言葉の1つです：浄化、駆除、消毒、または滅菌する。それ故に、神だけでなく、創造の7日間は実際と言うことです彼の神聖な日、しかし彼はこうして七日に罪はありませんが、従事するを示す7日を精製しても真実では、神がしようとするとき男はこの週の日よりもさらに大きな目的で週の1日の罪の無料ままに証する。

四番目の戒め

これは与えられるそれ以上のサポートおよび追加の意味神が、安息日または彼の10の戒めの一つとして神聖な日として、週の7番目の日の維持を行う。

安息日を聖なるを覚えて、6日 shalt *なた労働となたのすべての作業を行う*：七日目は主なたの神の安息日が：*それ汝なかれしない作業、なた、また彼らの息子も汝の娘、汝従者もなた下女もなた牛も汝見知らぬ人なたのゲート内にあります。6日間で、主は天と地、海、すべてのそれらのであり、7日目を休ませた：主は安息日を祝福し、それを神聖な何のため。* 出エジプト記 **20:8-11**

第7日神彼が作った；彼の仕事を終了しました。彼が作ったそのすべての作業から七日目に休まれた。

創世記 **2：2**

神は第7日を祝福し、聖別されたのでことそれに休まれた彼の仕事からを神に作成され。創世記

2:3

なぜ、7日目

なぜそれが重要なこと、週の7日一日、神によって聖化が観察されるとない他の日ですか？神の彼の第7日の安息日を保つ私たちコマンドは単純な理由です。すべての後に、神のみことばに従う必要がありますか、我々は創造の神を崇拝 true を訂正を与えていません。完全な答えはしかし本質的に愛と尊敬の問題です。場合は1つの真の神、創作者の愛すべてのつまり、あなたの創造主、それはあなた次第で、私は、私たちだけが神の言葉が真実であり神が話すとき、それは彼の言葉のそれらの単語の意味に従う必要があります受け入れることによって彼のための私たちの愛のマニフェストできます。神の口に単語を入れないでください。神は話すすべての単語が意味を知っている目的だけでなく。それは必要な時間と神を知る努力を取ることの彼は話す、そして他の人が言ったことそれを意味を意味として受け入れていないすべての単語の意味します。

神七日目] が神聖な日、我々は彼の安息日を観察する必要がありますその日に彼自身の唇で話されています。神にそれを話したことを引き起こしたので彼神聖な啓典は、それに書かれることを彼は私たちには創造の神を崇拝する人達のためです。他の何かを彼には我々は我々が崇拝すると言う反対に私たちを置きます。不服従に住んでいるときに礼拝を与えることができるにします。

四番目の戒めを理解

第四の戒め、神によって話されているそれらの単語の意味を決定する各句に行きましょう。

、安息日を覚えている：単語を記憶することを意味します：または注意か考慮を何かを記念して心で何かまたは誰かを保つためにそれを忘れることがなく、メモリ内のアイデアを保持する、忘れていた何かを認識になることを頭に浮かぶ何かリコールする。

何かを覚えている最初それについての知識を持っていたことが必要です。どのようにすることができますがなかったの知識事前ものを覚えていてますか？これは、し、質問をするには、神が私たちを覚えてこの知識を獲得したときに私たちの原因は？

神は、7日目に言及を与える最初の時間は、上記与え創世記、神の創造の6日間の労働を終えた後の残りの日についての彼の議論。これに、神は私たちが覚えて、望んでいる、宇宙、神聖週の七日事実の作成です。神は決して7回だけ、週の他の日を神聖な。

聖なる維持する：「神聖な」としている単語：専用のまたは宗教的な目的、神、神、女神、神されているまたは電源から来るに属するまたはそれに関するのサービスに専念するために分離します。

聖書の御言葉の私の研究で私は、神によって使用されるが、「神聖な」、wordの別の定義を発見しました。意味は最もよい単語「真理」によって反映されます。神は話すあらゆる単語がtrueの場合と神の言葉は従って神の神聖な単語として与えられるもtrueに設定するのには、神聖にするため。

だから神は言っている、「覚えて、安息日 True を維持します。場合、あなたに従う神、あなたは、神聖な神聖を受け入れ、神の言葉が真実を信じるため。神のみことばを本当保つために安息日を覚えて、真の神聖な日として、この日を維持する必要があります。

注意:それは神が私たちが覚えて、指揮は安息日の遵守を覚えている日を神聖保つ維持。日、遵守ではありません。

6日 shalt なた労働となたのすべての作業を行う：それから神は、神の言葉を"True"を維持する方法の定義を与える、すべて、仕事で、週の最初の6日間行いますが神がある神聖なその日の第7日のない作業を行い、他。

と神は7日目を祝福し、聖別された：「聖」の単語として定義されます：の神聖な使用を離れて設定する；を奉獻する聖なる；浄化するために、何かを作る神聖または恵みの源を達成する手段。

この事実神は七日、「真の」神聖な神はそれを維持し、「保存」と七日目「維持」の必要があります信じてを保つために残りの部分と労働で。

「仕事またはへ労働、」にも関連するあらゆる種類の商取引に従事します。彼はまたに従事する必要がないことを意味します神は「仕事」ことはできませんので、の購買か販売何か同様の安息日の時間中。これは、次のようにサポートを与られます。

購入や販売、獣の印

そして彼~~causeth~~すべて、両方小と大、金持ちと貧乏人、フリー、債券、その右の手やその額マークを受信する: と人かもしれないというない購入するまたは売る、マーク、または獣、または彼の名前の数の名前を持っていた彼を保存します。黙示録 13:16-17

人気のある解釈

上記の詩は、啓示の本から誤解されて、サタンの嘘にしないでください。それらの詩の人気のある解釈はサタン、強制的すべての購入したい、または彼のマークは、(獣のマーク)を受信する販売人、他彼らはできません購入または売却します。

ちょうど神が言っているしかし考えを与えます。神のマークを取得し、それはまた神が決定する神は誰が決める獣のマークしています。されている場合、それはありませんサタン強制的に人々は獣、しかしその彼は「買った」の印を受けるそれら印を受けます。

としては、「原因」が定義されている単語:人や物がそれは何か起こるまたは存在か何が起こるかを担当。

例: サタンが彼の嘘と欺瞞を介して安息日として日を観察します。これではあなたの選択あなたはない、そうを余儀なくされている、日曜日の安息日を観察します。True の場合、そうためにサタンの嘘ではない、神の神聖な日だと思おうを与えます。

どこにもこの定義では「強制」の単語を得る言及ことを指摘したいです。サタンは、何かをする強制しませんが、彼は嘘を神の真実をそう彼は「原因」の無知にした罪をします。

サタンはなぜあなたを売買する、安息日に原因彼は、週の最初の日、日曜日が主の正しい日を確認しているためです。それは市場にまたはあなたは神の真実の無知ですので、安息日の時間帯に動作するようになるこの嘘によって。

したがって、サタン~~causeth~~人獣の印を受ける安息日の時間帯を売買します。これは、次に検証されます「ない男を購入したり販売彼保存をマークしていたと。」どのような神は言っている男が、安息日の時間中に売買するためにない人だけ(サタンの嘘にだまされた人)、獣のマークを持っている、実際には買うか、またはそれらの神聖な時間の間に販売。

神を礼拝するコマンドは、7日安息日を聖なる維持彼と彼の言葉を教えて、購入したり、別の日として安息日を守る者第7日の時間中に販売をない知っているだろうし、もし彼らが7日ストア等に行くの何もないと思うので、神の真理は理解しません。

獣の印

これもサタンの嘘を誤解しないでください。このサタンの嘘告げて日終わり、**、偽預言者、反キリストは、あなたの額や手に獣の印を取るよう強制されます。このマークを取るに失敗する場合は、あなたが購入したり、何かを売ることができなくなります。**

この嘘、サタンは次の詩の誤った解釈を与えています。

そして彼causethすべて、両方小と大、金持ちと貧乏人、フリー、債券、その右の手やその額マークを受信する：いいえ男かもしれないを売買する、彼は、マークまたは獣、または彼の名前の数の名前を保存して。ヨハネの黙示録 13:16-17

あなたは何でも見つける聖書の神の命令または彼は神は安息日、週の7日目から最初の日に転送命令を明らかにします。

覚えている神の自明の理:ではなく、神によって話されているなら、それは嘘です。

サタンの嘘を信じているときに何が起こるかを理解する必要があります。神の聖なる安息日として日曜日を考慮しないようになります思想土曜日に安息日として。このためいない、食料品を購入するまたは停止ガスであなたの車のタンクを埋めるをするスポーツ イベントに行くし、入場料を購入する市場に行く約2倍だと思います。

私と思う最高明らかに神の言葉の真実を例を次に示します。かどうかは、嘘と、サタンの欺きのため観察安息日（日曜日）、週の最初の日ではなく、聖書の四番目の戒めで書かれている曜日、(神は話されたこと)、神の創造のしかし Satan を崇拝しないし。

偽造の神

サタンの偽造をしようとするまたは神は話されているから歪曲されているは音および感じ、神の崇拝の宗教を確立することによって神イエスは、彼自身を置き換えるを言う必要があります、したがってあなたは崇拝しません、神はサタン。 、日曜日の安息日はその偽の宗教の鍵です。など、聖なる、七日目を維持するために思考を与えるが、代わりに安息日として最初の日を観察します。第7日の神聖についての考察を与えていないため（土）に従事する神は聖なる、1週間の唯一の日の間に売買のような罪深いもの取り組んでいる土曜日、または日曜日は安息日の遵守のための他の商業活動に自分自身を含む問題がないし、サタン causeth 神に対して罪を、獣の印を与える神の原因を与えます。

日の名前

神し続けて、 "が、七日目は主なたの神の安息日"。は、どのような神は言っている "私は不自然な6日間と私はあなたの神は天と地、海、作られた当時とそれらにすべてのこと。したがって、するいるとあなたがしなければ、6日の仕事し、第七（安息日）日神聖保つことである"。

は、単語「安息日」は創世記の本に記載されていない知っている必要があります。安息日は、週の第七の日に与えられている名前です。週の七日目は神の聖なる日と単語安息日手段：神の神聖な日。コンスタンティヌス大帝、12年の異教の神に栄光を与える曜日の名前を変更ように、神の創造、最初の安息日に七日という名前します。

皇帝コンスタンティヌス

コンスタンティヌス大帝の日曜日、名前付け、週の最初の曜日は、異教の太陽神の名誉します。神は最初の週の七日という名前安息日。知っておくべき皇帝コンスタンティヌス土曜日、週の7日目の異教の神土星に敬意を表して名前付き。この方法でサタンの努力を書き換え、Danielの本の神の預言としてちょうど時間と神の法律を変更します。

なた Shalt 動作しません。

「仕事」がとして定義されている単語:、プロセスを完了またはタスク、家族と家庭、あなたの体の毎日のニーズを維持するために必要な富を獲得する生計を立てるために従事する努力を遂行の関数。

の6日間で、主天と地、海、すべてのそれらのであり、休養、七日目：何のため、主は安息日と神聖なそれを祝福神達成作成の6日間にこじつけているので彼は神の努力の尊重の表示として6日間だけでも勤務しているコマンドします。あなたの愛を見せ、誰かのための敬意を示すとき人神に背く、それが彼のためのあなたの憎しみの表示である無礼の印。神は限りあなたどちらかの「愛の」彼または「嫌い」を彼ない中間はない灰色の領域。

神の真実

これのすべてについて言ったことがもっとある四番目の戒めをもう一度繰り返すことによってこの議論を継続することができます。

安息日を聖なる覚えています。6日 shalt なた労働、およびすべての thy 仕事：七日目は主なたの神の安息日が：それでなた shalt しない任意の動作、なたも thy 息子も汝の娘、汝従者もなた下女もなた牛もなた見知らぬ人なたのゲート内にあります。6日間で、主は天と地、海、すべてのそれらのであり、7日目を休ませた: 主は安息日を祝福し、それを神聖な何のため。出エジプト記 **20:8-11**

Word の作業

上記の詩で使用される単語は 「仕事」、はその意味でより複雑で個人的に従事する労働。単語の作業は、あらゆる種類の商業またはビジネスに関与していることにも当てはまります。一言で言えば、何かを何か法貨またはバーターを使用しての売買を含みます。したがって、安息日の時間中に何かを購入するとき（土曜日）に第7日の安息日の違反。領主安息日として土曜日を受け入れるしないかどうかは問題ではない、あなたはまだ違反、よう神があなたに獣の印を与えます。

商品を購入する店に行くと、貴族の神聖なる安息日に違反する他の人が発生します。ストアのビジネスのため開いているその従業員はあなたの購入と引き換えにお金を取る必要がありますという事実が2回、つまりかせるなら一度あなたは、安息日の違反でも他に違反を引き起こしていません。

単語の原因

サタンの原因を日曜日は安息日を信じるようにあなたを欺くことで、安息日を破る。ヨハネの黙示録 16 および 17でものために使用している定義で言葉を強制または強制を使用しない、サタンは力をサタンの原因が、獣の印を取ること、マークを受信します。

キリストの再臨のイエス・キリストが戻るとき彼は、地球からのすべての罪を削除し、サタン、反キリストとにせ預言者が含まれています。すべての人は、神のみことばに逆らった生涯も含まれます。それは神のマークを取得誰と誰が獣の印を決定する神です。サタンはあなたを購入し、販売することができますが嘘と欺瞞によってサタン無知を通じて購入または売却する領主真安息日日に、神から、獣の印を受信するので、獣の印を受け取るを強制しません。

罪をあらかじめ知っています。

これらの法律(10の命令)を提供は非常に重要な目的よりも、他私たちを見るに、神の人格彼らも私たちを知らせる事前罪を構成するもの。何かの従事によって罪をコミットすることがあらかじめわかっている場合をしないあなたの最もよい罪を引き起こすことに従事していないによって罪を犯すことを避けるために？私たちはこれらの10の法律を与えること、によって神と警告している私たちどのようにしない罪前もって。これは私たちのための彼の愛のサインです。法律上はクリスチャンとしてのために、10の戒めが必要、もはやサタンの嘘を受信する場合を知っているかどうかを犯しているかどうか十戒の知識は与えません。

成就十戒

ときサタン十戒が満たされたと告げてしたがって神の崇拝で関係ないの彼からを削除しますが不可欠私たちを知ることと、神の法律を理解それによって私たち罪人のため神の律法の私たちの無知になりやすい。

義人であるが、神の愛を示す最良の方法は、罪を避けるためにです。知ることや戒めの法則を生きる、あなたの愛と1つの真の神を尊重に表示し、週の1日に彼自身は、神の安息日を守ることによってだけでなく、それが真の神を崇拝する誰のため、神の戒めを守るには発音するキーには、聖別され聖します。

場合は、十戒はもはや重要なまたはイエス・キリストによってそれらが時代遅れレンダリングのポイントに達成されたことを教えている、しおそらくもわかっていない彼らは。あなたは、いくつかを引用することができるすべてではないかもしれない。それはそれは私だった、神の真実の彼の光を見せてくれた前にです。

イエスと成就法

だから尋ねる、なぜいる質問私たちと思う神の戒めを満たしているし、はどういうこと満たされるか？

ないこと私がいる来て、法律または予言者を破壊すると思う：私は、破棄するを満たすために来ていません。 **Matthew 5:17**

見ることができるイエスご自身を告げて彼持っているない法律または予言者を破壊する来ています。従ってそれを感じる何イエスは実際に告げて、上記の詩を理解する必要。

定義を破壊します。

「破壊する」単語がとして定義されている：何かを解体または何か台無しにする何か役に立たなく、廃止、フラグメントに何かを減らすために取り消すことができる、または何かを終了します。

疑問に思われる「どのように行うを破壊する法律または預言者ですか？」

法律を破壊するために廃止し、又は取り消すことができる法律は。まだ、イエスは彼がいないに廃止し、又は取り消すことができる、なぜ来るし、サタンの嘘であること法律を果たす上でイエスが時代遅れとそれを教えてくれると信じていますか？

予言者を破壊するにあなたですか？神の預言者はすべて死んでいる、どのようにそれらを破壊することがおそらく可能性があります。預言者は何を知る必要があるこれを理解して破棄される可能性のあるそれらについてです。

単語予言者として定義されて：人は神、または神のために話す人。、それについては神の預言者たちのために話す神と意思ですか？これは、すべてあなたの信念を中心に展開、言葉で記述されている聖書の神の言葉は彼らによって書かれたいくつかの古い灰色のひげ何世紀にもわたって、か。神によって、話されている聖書に書いてある言葉または彼らの考えはでありそれらを書いて、それらの人の考えているか？

神の預言者は神の話す人を通して人です。意味の違いが分かりますか？神は預言者;に言葉を話す彼らはまた、神が私たちにそれらの単語を書くことで言ったことをし教えてください。これはあなたが信じているような場合、予言者を破壊できる方法を理解します。

予言者を破壊するには、聖書の本で書かれたそれらの単語を取るを時代遅れまたは目的を持たない、それらをレンダリングです。これはサタンの欲求とは、彼は嘘を言った理由を神の法律を満たすためにそれは廃止または取り消すことができます。イエスが彼はないを破棄するのに来ていると言って彼は廃止し、又は取り消すことができる法律に至ってはいない、したがって、十戒は、神の法則はまだ力で神の正しい崇拝で必要であります。

法律および予言者を満たすために

これは、質問、「どのようにはイエス・キリストを満たす場合、によってではなく破壊すること？」単語を「満たす」として定義されます：何をもちたらすか、何かを達成する必要が、必要か、達成すると約束した達成実現、正当化する、起こる完了を完了するために。

法律が時代遅れレンダリングをお勧めしますこれらの定義のいずれかではないです。イエスは、彼を満たすために来ている私たちが法律と、預言者を完了させる。

次の質問は"どのような方法は、法律と完全にする必要があるので完了していない神の預言者ですか?"で求められることに

2つの戒めのグループ

十戒; 2つのグループに分けることができます。最初の4つはどのように神は我々は彼に礼拝を与えるコマンドを私たちに教えてください。最後の6の道徳の神、彼の個人的な名誉、人格、および彼の道徳的なキャラクター教えてください。

最初の4つの十戒イエス与えた改正も意味や意図に関して拡張。神は永遠に永遠の彼は人彼は以来、この宇宙はこれまで、したがって、前にどのように彼は彼が崇拝する要求が変更されていない、またそれが今まで変更されます。

天国では、地球のように

覚えている：創造の神は、天国と地球上の人間の天使の神。神を要求し、彼は男が彼に礼拝を与えることを命じているのと同じよう、彼らが彼を崇拝ことをコマンドします。最初の4つの戒めの需要; として神を崇拝する必要があります。他があなた自身の発明、神は崇拝しません。

真イエス・キリストによって神への祈りとして私たちに与えられた次の詩であることを示す。

この方法は従って ye を祈る後: 神聖な天にまします私たちの父に汝の名。 なたの王国来る。
なたは天にあるように地球で行われます。 **Matthew 6:9-10**

あなたは、イエス・キリストは天にあるように地球で行われる、神の律法である神の意志が私たちに伝えているを参照してください。これは、天国にいる天使が同じ法律に従うであり、男は、法律は十戒にあると言われます。

最後の六つの十戒は、神の道徳に関連します。神は道徳的な存在であるとよう彼は彼の子供たちは、我々は彼が作成したことも道徳的な要求。これら六つの戒めは、我々は我々に生きることに

よって天国に入るの任意の希望がある場合は、最小の道徳的価値観を定義します。これら六つの戒め見て彼らが私たち知っている神は、道徳的な側面の部分的な一覧だけです。神の律法を成就またはイエス・キリストによって完了されているこのです。

永遠の生命を達成する方法

戒めを守る

と、見よ、1つの来ると述べたかれ（イエス）、「良いマスター、どのような良いことだか、永遠のいのちを必要があることですか？」彼は言った、「なぜわたしをよき、1つ神が何も無い：なたかどうかは生命に入る、戒めを守る。 **Matthew 19:16-17**

「生活」イエス・キリストが参照してではなく私たち地球上人間の生活永遠神を彼ため彼ら愛を示す人への贈り物として提供しています。イエス・キリストが話している戒めの誤解がないようにイエスし記載されている5つの十戒。その後、再び、彼は彼の2番目の戒めを繰り返した。

汝が殺人をすべし

汝姦淫するなかれ」、

汝、盗むなかれ

なた shalt 偽りの証言、 **Matthew 19:18**

名誉なたの父と母：とは、

汝汝汝の隣人を愛する。 **Matthew 19:19**

この一覧でイエス・キリストの10戒めを残します、それは。

欲してください。

このイエス・キリスト;によって与えられた答えの意味がわかりますか彼は神の戒めと正確には、十戒を維持する場合、我々が有する永遠の命の希望を私たちに伝えています。イエスは永遠の生命、しかし、もし汝に入りますと言っていない場合は、私たちに必要なすべてを行います、永遠の生命私達のものかもしれないと言うことでもあります。神の戒めを保つことによって贖いのプロセスを開始する必要がある、我々は彼がちょうど5人の記載されているあり、彼の2番目の戒めは、1

を追加しましたのでイエス・キリストは十戒について話している知っている侯自分自身として隣人を愛するなかれ。

呼出し自身クリスチャン人の多くは、事実を拒否するようにするイエス・キリストを言うとき、彼はのみ2つの戒めに言及している「私の戒めを保つ」。どれだけ多くサタンが神の戒めを時代遅れレンダリングされていると信じてあなたのためあなたにうそをついたことを実現する前に知っておく

どのイエス・キリストは神の法律を果たすの？

説明したように、言葉を満たす意味しますを完了するまたは完成させること。質問を依頼し、どのようにイエス・キリストに持って行った完了神法律は神の戒めですか？

イエスは、彼は法律を満たすために来ている場合、かどう法律全うする必要があります、彼らしなければならないこと従って完全なキリストの最初出現の前に存在したと仮定する論理です。十戒は、神様を知ることにも彼の法律に従って生きるしようとする事彼の道徳的なコード具体的にはすべてがされません。神は誰の本質は、十戒に記載されている完全です。

十戒は、神にも神の法律の完全な人格を反映していない場合、しどのような方法で教えていたイエスは私たちの完了にそれらをもたらすか？イエスは私たち多くのことを教えるが神の戒めに記載されていない私たちに明らかに彼は神のこれらの道徳的な特性のリストを次に示します。

思いやり、

残念、

許し、

寛大さは、

ただ、されています。

誠実さ、

人類

偽りなく、

好色(不道徳な性的な思考) 行動に欠けていると

プライドや (虚栄心) 、高慢な行為にまで与えられていません。

これらは、神がイエス・キリストの私達に教え追加の道徳的な特性の一部です。私たちにこれらの特徴を教え、イエスも追加彼の議論ですすでに神によって私たちに与えられた六つの戒めの意味で拡大。このようにイエス・キリストの神の律法を満たすことです。一度満たされると、神の法律はない時代遅れ、もはや考慮する神への礼拝を与える方法で、彼らはどのように神になりたい;の全体像神は、私たちは私たち自身の道徳、彼が持っているこれらのすべての道徳的な特性に組み込むことを望んでいます。ときあなたの生活を神は、あなたになるし、道徳的な完全さの同じ種類の1つのような神と神の義を達成します。10の命令を無視してサタンの嘘を受け入れ続ける天罰にあなたの最終的な結果を保証することです。

場合はあなたが望む永遠の人生は、あなた自身の道徳としてすべてのそれは、神の道徳を採用し、神は完璧な目標を追求してあなたの人生の残りの部分を生きる必要があります。こういうわけで神は、「仕事」それはあなたの人生の毎日を実行すべきタスクを指します。なる義人にそのタスクまたは「仕事」に住んでいます。

どちらの日が、7日目ですか？

質問私のどのように我々は知っているどの曜日当社のカレンダーの下で同じ神、安息日として、週の7日目。すべての後に、数千年行った以来、彼は Moses のためにそれらを書いてし、数千年前にそれ彼の時の間にアダムとイブと背中ですか？これは、フォローしどのような時間はこの第7日の開始し、終了当社のカレンダーの下で、この質問ですか？

私たちのカレンダー本質的に同じですキリストの時間の間にあった。(によって日曜日と呼ばれる今、同じにまだ滝と同様し、週の初日が、ローマ帝国の皇帝コンスタンティヌスの曜日の名前を変更されています。土曜日に週の末日になります。これはその後、イエスと彼の日のユダヤ人の人々観察した安息日7日イエス・キリストの時間の中に事実によって証明することができます。あなたも任意の予定表で見ることができる最初の日、週、または1つのカレンダーの左に遠い日曜日は、または予定表の右側にすべての方法週の最後の日土曜日です。これを true に従って、イエス・キリストの時以来イエスは安息日として第7日を保持は、彼がしたことは明らかなよう歴任、それからそれで自分自身、キリストの信者を呼び出したい場合も我々7日目を維持する必要があります。

1日の始まりと、それが終了すると、一日の時間を決定するは、もう少し複雑です。それは創造の7日間を中心に展開します。次はどのような安息日の開始時と終了時を説明するのに役立つはず

です。これは、質問も理由はどのように効果的なサタンされている回と神の法律を変更するように神は、彼は次の詩は私達に警告した証です。

法律と神の時間を変更します。

彼は最も高いに対して偉大な言葉を話すものとして、最も高いと思います時間の変更や法律の聖人を着用しなければならない：彼らは時間と時間と時間の分割まで彼の手にしなければならないとします。 **Daniel 7:25**

創造の7日間

と神は光を昼と呼ばれ、闇を夜と呼ばれました。夕方および朝はだった最初の日とします。 **創世記 1:5**

ここでは心に留めておくべきであることです。6日間で神、宇宙を作成した七日目に休まれた、しかし彼はまた第7日に何かを作成または少なくともその作成を完了し、は安息日の遵守。

もう1つは特に言及されていませんが、真の同じ創造の7日間に作成されました。神は「時間」または少なくともどのように我々 時間経過を観察するが作成されます。

「と夕方および朝はだった最初の日」の言葉はどのように神は時間について説明します。安息日金曜日の夕方（太陽）に始まりますが始まる安息日だけではない新しい日があまりにもそれがそう。夕暮れ時、毎日の夕方は古い日の終わり新しい一日の始まりです。したがって、我々は金曜日の夜、日の出には、夕暮れを呼び出す神は安息日夜です。土曜の夜と呼んでいるものは実際に日曜日の夜です。

時間、神によって作成される、まず朝には、その後、一日の時間を太陽が頭上、空にし、夕方の太陽が地平線の下になるまで、その日の夜をしています。つまり、夜になると、最初の日、そして夜には、その後に夕暮れ新しい日。

夕暮れは太陽がダウンと表示されないようにするときの定義。それはまだあなたの周辺を参照してくださいに十分な光しますが、自体太陽が地平線の下に行っています。

作成の次の5日間のそれぞれの神は同じフレーズを使用して"夕方および朝はだった2日目3日目、4日目、5日とし、最後に6日目"。サタンは、神が私たちがかかったこと彼は宇宙を作成する6日と7日彼は休んだときに知らせる方法としてこれをしたことを信じる私たち必要があります。それらの事を思い出すに便利ですが、神がそれぞれの番号を与えるために神の目的ではなかった創造の日達成。神の目的は、次の前提を確立することです。

6日 *shalt* なた労働となたのすべての作業を行う：七日目は主なたの神の安息日が：それでなた *shalt* しない任意の作業、なたも *thy* 息子も汝の娘、汝従者もなた下女も、牛もなた見知らぬ人なたのゲート内にある：6日間で、主は天と地、海、そしてすべてのそれらのであり、休養、七日目：何のため主は安息日を祝福し、聖別されました。出エジプト記 20:9-11

あなたを参照してください、神は創造の7日間宇宙より作成、神も7日間週を設立しました。天文学、ある何週7日を維持するための理由を与える地球から見た宇宙で。地球とその後続のフェーズを回る月の軌道だけ7日間週を持っていること理由を与えます。月の満ち欠けも7日間週を維持するために完璧ではないが、我々はそれを観察する神、宇宙の創造と一緒にそれを確立するため。

私たちは本来、神として日を観察するは続行しないでください理由は、嘘と欺瞞サタンと法則の書き換えを彼の試みの神の時間が関係しています。

神の聖徒に対して戦争

彼は最も高いに対して「偉大な」言葉を話すものとして、最も高いと思います時間の変更や法律の聖人を着用しなければならない：彼らは時間と時間と時間の分割まで彼の手にしなければならないとします。 Daniel 7:25

単語「偉大な」が追加されました翻訳者が、神は言っているの真の意味の理解を深める必要がありますこの言葉もなく詩を読む場合。あなたがまた置き換える単語「偉大な」、単語「冒涇」真の意味にも近いとなります。この詩の真実を確認する元のヘブライ語の言葉に行ったとき私がこれを発見しました。

神が十戒を書いた

、主はMoses、わたし出てくる私に、マウントとそこと: 石、そして、律法と戒めを書かれています; のテーブルささげますが、そのなた mayest がそれらを教える。出エジプト記 24時 12分

何のためイスラエル共和国の子供たちが代々、永遠の契約の安息日を観察する安息日を置かなければなりません。それ (安息日) はこれまでの私とイスラエルの子供たちの間サイン: 6 日間、主に天と地と第7日彼は休養、リフレッシュされました。出エジプト記 31:16-17

覚えている:、フレーズ、イスラエルの子供たち、しかし、ヤコブのような罪を克服している人、ヤコブの血の子孫である人を参照してくださいおよびしない人、イスラエル人と呼ばれる、神の戒めを守る。これらは、彼はコマンドとして神を崇拝者です。彼は彼の 10 の戒めとイエスの教えのすべてを維持し、コマンドとして神を崇拝するしすぎるなら、イスラエルにもかかわらず、あなたはヤコブの血の子孫。

彼は与えた Moses、unto 彼作った彼にシナイ山は、2 つの証言のテーブル、石のテーブル *communing* の終わり、神の指で書き込まれます。出エジプト記 31:18

イエス・キリストを参照する次の法律は石で書かれた 10 の戒めを指摘する上記の詩を含む彼らは永遠に続く神の意図の象徴である神の手によって書かれました。

神の法律満たされるか?

私は律法や預言者を破壊するのにいる来ていないと思う: 私はしないを破棄するのにを満たすために来ています。Matthew 5:17

この詩は、イエスは、私たちに通知して右フロントまで彼は持っているない法律または予言者を破壊します。サタンの嘘、クリスチャンとして、法律、法律上は何とか予告はもはや、キリストの恵みによって保存しするわけではない法律を廃止または破壊されている場合は? イエスは彼は法律を破壊するのに至っていないという事実とを調整にするか? サタンはこれについて嘘をついたことを

実現するためにより合理的ではないですか？イエス・キリストが言う1つが伝えているかあなたの教会がイエス・キリストのスポークに直接反対にあるもう一つは、誰が信じる必要がありますか？

あるが法律以上の何イエスは私たちは、イエス・キリスト、預言者を指します。どのように満たすか予言者を破壊する？最初の必要性を知ってどのような神の預言者です。辞書に行くし、預言者の言葉を調べる場合わかります、「1つ」誰が神のために話します。この定義が、しかし、神の創造に関連して正しくありません。これまでされている他のすべての神々、によって発明され、なしの生活を持っていた、ようサタンによって促進されます。このサタンは作成者の礼拝に代わるものを提供するため。実際には男性、ない神の心の中の神々のみ（心に刻まれた画像）、人の手によって刻まれたまたはそれらの神のすべてだった。彼らは人生とない心を持っていた、それらのために話す人間があることが必要でした。

神の創造の人生、あり生活。しかし、作成者と地球に生命の彼のギフトは、ないだろう、人生と地球火星のような死んだ不毛の惑星だけでしょう。したがって、神の創造が不要、彼のために話す誰かが聖書で明らかに彼は彼自身のため話すことができるためです。

神の預言者の定義は、したがって、神は誰を話すを介して1つ。違いが分かりますか？神は彼の預言者神は、それらのダウンを書くし、これの聖書の書籍の来た。それはそれらの本の預言者預言を成就なさると彼は言うときイエスが参照しているのです。

次の質問は、どのような方法でイエスをもたらした完了する聖書の本ですか？イエス・キリストの時に、聖書が存在しませんでした。我々として、旧約聖書の中を参照してくださいそれらの本は1冊の本の形に遵守していないが自分の立っているの本だった。なぜ我々を参照してくださいそれら聖書の書籍としてこのような理由のためです。それは神のいくつかの預言者たちによって書かれた本は聖書と呼んでいるものにコンパイルされた12年のローマの教会の確立までではなかった。

イエスは私たちの間で地球を歩いての予言者の本に含まれているイエス・キリストの出現の前に書かれたものです。その時以来、しかし、他の多くの書籍されて書かれているイエスの使徒たちが末日聖徒で。これらの預言者たちがイエスを果たすいくつかの新しい本は。

今、聖書の書籍は、完全なとしないこと、それらを介してそれらを時代遅れ、ちょうど反対を考慮します。新約聖書で書かれている旧約聖書に書かれているによって提供されているより大きい意味何と新約聖書で書かれているものの多くをそれらに完全な意味を与える旧約聖書の本への参照が必

要です。神は、我々は理解しようとすることの全面的かつ完全な理解を与えるために、2つが必要です。

これはすべて神の法律にも当てはまります。としてそれらの法律が完了するは、旧約聖書の本で与えられると多く、（これらの動物の犠牲に関する）は廃止されました。イエスが教えを与える履行と旧約聖書の法律を完了、新約聖書の本に記録されます。

法律からない賢明なパスで

まだ信じるならイエス成就法廃止されたレンダリングのポイントをイエスが言うこの主題に関して検討します。

ために本当に私はあなたがたに言う"まで"天および地球が渡る、1つ jot または1つのタイトルは合格しなければならない、法律からすべてが満たされるまで。 **Matthew 5:18**

イエス・キリストによって話されているこれらの言葉は、10の戒めのすべての法律を考慮彼はイエス・キリストと力にまだある旧約聖書の他のものが私に告げる「すべてが満たされるまで」。

私が認めるか、フレーズは、「すべてが満たされるまで、"は少しあいまいですけど理解または受け入れのこと何もまだ満たされているとし、単独で「すべて」満たされてことがないです。その理由は、続きを要件として十戒の完全な意味教え私たちにイエスと神によって命じ観察するを設定します。

誰でもしたがってこれら以上の戒めの一つを破るものと、そう男性を教えるしなければならない彼は天の王国で少なくともと呼ばれるもの: しかし誰でもしなければならないかし、同じものと呼ばれる天の王国で、それらを教える。 **Matthew 5:19**

どのくらいより明確なイエスは神の法律がまだ神の創造の真の礼拝の必要な側面を理解するために取得するいるとは知らない。サタンの嘘、だからを信じるでしようと言われた、誰かがどんな基礎も持ってはそれを与えるサポートの聖書またはことをイエス・キリストの唇によって話されているされ、を読む、私たちにとってイエスの使徒たちによって書かれた？

、この検討： 満たされる単語をポイントを使用する必要がなくなるの終わらせるわけありません。単語の定義を満たすことを見つけるが辞書に行く場合は"を完了するまたは完成させる"。したがって、イエスの教えは何を取ることが完了し、完了をもたらします。十戒の最後の6にある六つの道徳的要請が完了を意味します。これら六つの個性、道徳的な性格と、神の名誉を明らかにするがありませんすべての神;従ってそれらは完全です。これは、イエス・キリストの道徳的な教えを明らかにする大きい側面の神が誰であるイエスキリストの教えにもたらされている完了十戒によって定義される神のアイデンティティと言います。

同様の方法でイエス・キリストを満たすまたは完了をもたらす預言者。キリストの出現の前に住んでいた預言者によって書かれた旧約の本。預言者と使徒の間にまたはキリストの出現の後の住んでいるによって書かれた新約聖書の本。聖書の新約聖書の書籍の執筆に神の福音が完了に持って来られるまたは達成。自分で旧約聖書の書籍全体のストーリーを教えていないがし物語新約聖書の本が完成に持って来それらを追加する場合。これは、神によってイエス・キリストによって教えられる道徳的な命令に追加の法律は今必要と無視することができます;わけそれは神を愛する我々がより良い神と一つに近づくことができるかもしれないようにイエス・キリストこれらの法律や道徳、時に拡大していることを意味します。

毎日の犠牲の終わり

、動物の犠牲に属するレビ記の本の法律は大部分は、戒め、Moses、人の手によって書かれた、イエス・キリストは彼の犠牲の罪のため十字架上でイエス・キリストの血によって無効としたそれらの法律。彼の犠牲によって彼は動物の犠牲の練習を廃止しました。

ユダヤ人は、キリストの来る前に罪の寛解のための羊やヤギの子供を犠牲にする必要があります。キリストは、無効との練習、彼（イエス）が犠牲になるより完璧なラム、彼を通してすべての罪は赦されが私たちの罪を悔い改めし、許しを求めるだけ作られました。動物を犠牲にする必要ありしたがって時代遅れ、満たされました。

いくつかの可能性がありますがと言う、"のようなものが書かれて、私は何を発見した場所それ動物の犠牲が必要なくなったことを告げて新約聖書の本で」。次の事実であなたに答えます。神は毎

日の犠牲をローマ、エルサレムの神殿を破壊することを許可し、四方八方に分散されていることをイスラエル共和国の国家を引き起こして、終わりが来る必要がありますそれを見た。

それは毎日の犠牲を離れては、以下の詩で証明されて撮影は聖書の中で私たちに教えているという事実もあります。

はい、彼はホストの王子にも自分自身を拡大し、彼によって毎日の犠牲が取り除かれたと彼の聖域の場所は、ダウンキャストされました。 **Daniel 8:11**

上記の詩を信じるユダヤ人の毎日の犠牲と、寺院の破壊に終わりをもたらしたサタンされましたが出したほとんどのキリスト教徒が再び、上記の詩は何を言っているかの誤解。

反キリスト

はい、彼はホストの王子にも自分自身を拡大し、彼によって毎日の犠牲が取り除かれたと彼の聖域の場所は、ダウンキャストされました。 **Daniel 8:11**

と、ホストに対して罪を理由として毎日の犠牲彼に与えられた真実地面; をダウンキャストし、練習、栄えた。 **Daniel 8:12**

聖書の他の多くの詩のようなサタンの誤解のためこれらの詩の誤解されています。 **第 11 節**、「彼は」反キリストへの参照には人 彼自身を拡大またはキリストのより大きい位置に自分自身を配置しよう。

「ホストの王子」は、イエスキリストです。

フレーズ、「と毎日の犠牲が奪われた彼が、」キリストへの参照です。それは毎日の犠牲の必要ないより多くである、のでそれがある彼は、イエスの犠牲が離れて撮影ですが、イエスの血によって。

「聖域」神の聖域だったエルサレムの寺院であった。救世主、彼が着いたとき既にであろうことに座るために王位を意図して建立されました。

年 31 年広告でイエスが十字架にまたは **thereabouts**。実際の証拠またはそれ起こった何年かのドキュメントはありません。ローマ寺院 70 年広告で破壊されたまたは約。つまり、イエス・キリストのはりつけの後約 40 年の間に、ユダヤ人まだ神殿に行った罪の彼ら自身を浄化する動物の犠牲を与えた。イエスの血のため毎日の犠牲が必要なくなったので神引き起こされる破壊される聖域か寺院以上犠牲が行われる可能性を確保します。

最後の 2,000 年神寺再構築することはできません。私はあることを信じる、寺院再建されるべきなら、救世主としてイエスキリストを信じていないユダヤ人は再び動物の犠牲を作る始めるだろう。これは最愛の息子の神の犠牲のため神に憎まれるでしょう。

、この検討： 神は神がイスラエル共和国の国家によって決して、寺院を再び建設される可能性が彼の「**神聖なマウンド**」を考慮した岩の上にドームを構築するイスラム教徒を許可しました。

覚えている： イスラエル共和国の国、神との契約」を失った、したがっては神によって保護されていません。

新しい契約

見よ、日来ることは私は主は仰せ、イスラエルの家とユダの家と**新しい契約**を:エレミヤ 31:

31

エジプトの土地から持参して手でそれらを取ったその; 言われた、「あなたがた夫だったが、彼らはブレーキの私の契約を 1 日で自分の父親で作られた契約に**従っていない**主:エレミヤ 31:32

これはイスラエル共和国; の家となる契約をしなければならないが、**これらの日後**、仰せ主、私は私の法律で配置彼らの内側の部分と**彼らの心でそれを書く**; 彼らの神し、私の人々によつて。エレミヤ書 31

これらの日後終了時刻、終了日またはイエス・キリストの 1,000 年の統治の時間への参照です。

彼らの心でそれを書く神の戒めとどのように彼らはなります法律に従わなければならない石に書かれてを指しますが彼らはこれらの日後、残る人のみ神の聖徒となりますのでに保たれる道徳的な特性、罪に住んでいる他の人が残っていません。

と彼らは彼の隣人これ以上すべての人を教えるしなければならないし、すべての人と言って、彼の兄弟は、主を知っている：彼らはすべて知っている、私から unto 彼らの最大のそれらのうち少なくとも saith 主: その罪を許すが、これ以上罪を覚えては。エレミヤ 31:34

これらの日後そこはもはやイエス・キリストおよび神の道徳について他の人を教えるために必要のままそれらだけ既に個人的で親密な方法でイエス・キリストの神を知っているのです。

神の慈悲

次の詩は、さらに1つの真の神への愛を見るには、愛と道徳の六つの法律だけでなく、10の戒めのすべてに従うことでマニフェストする必要があります私の主張をサポートする例です。

示す慈悲かれ千人を愛し、私は、私の戒めを守ります。申命記 5:10

ここで神は再び彼の戒めを保つことによって、彼を愛することのアイデアを結合しました。この詩に神は私たちに知らせる彼は彼の戒めを保つことによって彼のための彼らの愛を示す人だけに慈悲を示しています。形式であるしないことによって、神のためのあなたの憎しみを示す、神の戒めを維持しない場合、なぜ神傾いているはずだ任意の慈悲を表示する？

私はその愛; 私は彼らの愛し、それらを(熱心)早く私を求める私を見つけるもの箴言 8:17

「熱心に」という言葉は、この詩にはキーです。単語「Diligent」として定義されて：内で検索する研究注意として新しい知識を検索しますする。したがって、神を見つけるために彼のケアと聖書の研究によって求める必要があります。想定される意味すると言われている彼らが持っているのではなく、ケアを使用すると、言葉の真の意味を探すことです。

箴言の本は、ロジックのすべてについてで、読めばが、キリスト・イエスとは何もしていません多くの人々聞いていますたとえば、**箴言 8:20 ~ 31**, 私は確信しているあなたは私と一緒に同意、このキリストは私たちには、彼はイエスの体に生まれた前に彼自身を導入します。

神の言葉を知っています。

イエスは言われた、「あなたがたが私を愛する神ならあなたの父: 前後に進んだし、神から来たどちらも自分の来たが彼は私を送った"ジョン 8:42

イエスは私たちに知らせるここでは、我々神の私たちの愛を見せているし、彼を愛しているなら彼はキリストのための父の父によって送られ、彼の権限は父から来る。イエスは語っている寺の長老、上記の詩でこと場合彼らは本当に神と神に従ったの戒めは、彼らが大好きだイエス、話すイエス・キリストは神のため他の何かがあります。神を知っている、従って彼の真実を知っているイエス・キリストの意見が神の真実を知っているでしょう。長老たちはイエスを考慮していない理由は神の真理が彼らはサタンの嘘に目がくらんで、したがってない神の子供たちが悪魔の子供たちは言います。

場所神の単語のとりわけ他

これに当てはまる今日のキリスト教徒と、彼ら与えること崇拜神に神が必要ですが聖書の中でそれらを示すと信じてどこ彼らはエラーであり従って苦しみリスクになる、私と一緒に怒っているになります「怒った」、神の単語でだけイエスは、彼らがすることを予測しました。

彼は、神に祝福されて凡て *me* で腹はならない **Matthew 11:6**

神のみことばを聞くし、知られているあなたに神の言葉である聖書に書いてあるので、ない腹を立てるかときに神の言葉がわかるものではないと思われまます。神の言葉は何を受け入れる必要があります、他の人があなたに教えられたを信じる神の言葉もそれらのあなたのユースホステルから考えられた疑いのあるのために支えられていません。聖書に行く意味を持つ、聖書に書かれて単語としての真の意味を学ぶまでし何を信じてはならない神の意図はサタンの嘘とあなたが信じるものであるかもしれない彼のうその1つ。

イエスの後者の日を警告します。

次に、イエスを予測したが起こる; イベントの予言彼らはあなたに、今日、世界で発生するイベントに適用されることを参照してくださいか?

これらのすべての悲しみの始まりです。それから彼らを交付しなければならないあなたに苦しまれる、あなたを殺すものとする: とあなたがたすべての国のために私の名前は嫌われるものとなります。そして多くのもの、気分を害することとしなければならない1つの別を裏切るし、互いを憎むものとなります。 **Matthew 24:8-10**

言葉「悲しみの始まり」は、それらちょうど第一次世界大戦と大艱難前に世界で行われるイベントへの参照。

「提供、するとき友人や親戚には販売される神の聖徒を踏み上の意図は権限のそれらの時間を指します。

"Afflicted、"には、痛みを指しますさらに苦しみ、あなたは「Delivered アップ」ときに降りかかるだろう死

これはすべてのあなたのイエスの教えの生活し、神の十戒に従うためになります。

今日の偽預言者

と多くの偽預言者、上昇するものし、多くを欺くもの。 **Matthew 24時 11分**

イシスの偽預言者

偽預言者について考えるときはイシスとどのように彼らの言葉は憎悪と殺人の過激なイスラムの教義に回る数千を引き起こしているのだと思います。しかしそこに停止しない、多くの人々、主の日が日（日曜日）、週の最初の日の説教キリスト教徒の間であります。それはサタンの嘘です。これらはまたクリスチャンとして、あなたが神の法律上、サタンの嘘であるイエスの恵みによって救われている説教します。

子供のしつけ

どのように多くの説教、子供を訓練することは児童虐待を見てください。神は、できそこないより多く何もであると彼らの両親によつての、行儀の悪い子を考へて必要があります。あなたの子供を愛しているならその子善悪を教えるでしょう。

子供と大人の不品行

これらのことを教へている子供与えられるべきコンドームセックスを持つていないようにするための病氣、妊娠があります。神は、すべてのセックスは夫と妻は、さらに神は、男性と女性として定義されてことを除いて罪です。

ヒトのセクシュアリティは通常教へてそれらと許容可能な人間の条件があります。同性愛は生物学的不可欠ではないの好みそしてすべてのセックスは夫と妻の間以外の罪。神は、このような活動は醜態です。神のみことばに従うし、救いの正当な理由があるか神のみことばに従うしていない生命永遠に及ばない。

サタンの黄金のルール、あなたの隣人を憎む

および不義ものがたくさんあるので多くの愛が冷たいワックスしなければならない。 **Matthew**

24時 12分

あなたの都市と国、一般的な curtesy と思いやりあなたの周り見てだけはなくなくて、憎しみ、暴力、人種的優越感は何色がお肌に関係なく横行。これらは今日サタンは人々と世界に影響を与えるし、力を明らかにするすべての兆候です。

イエス・キリストの方法を歩く

本当に、本当に、私はあなたがたに、「男私の言葉を保つ場合彼は見ることはない死」と言う

ジョン 8:51

犠牲のイエスの十字架上の動物の犠牲に属するレビ記法は時代遅れとなったイエス・キリストの教えは、神の律法のない他の人がそれらを交換し、Matthew、印およびルークの本を読むとイエス、10の戒めに関する教えがわかります。イエス・キリストに関する10の戒めを教えてくださいだけでなく、最後の六つの道徳的な戒めの5つの意味を拡大します。イエス教え、十戒に拡大した場合どのようにしてすることができます彼らレンダリングされる時代遅れですか？

決して死を参照してください。

説明が必要を感じるここに別のフレーズがあります。 「彼は見ることはない死」 キリストの時以来すべての生まれてきた人が死亡しています。キリストの教えに変換人が死亡しました。だからキリストは嘘でした私たちに、彼はこれらの単語を言ったときですか？いいえ、彼は嘘をつきませんでした。死の意味について理解する必要があります。キリストは含まれません、人間の体の死を意味するので定義では、定命に体は死にます。 死すべきはアメリカの遺産辞書で定義されている単語：の原因または死の対象とされている。

キリストは、体の人間の死が神の法律によってライブに失敗するから、身体と魂に来る永遠の死には触れていません。体が死ぬとき、神が、スリープ状態に魂が復活の時に神の法律によって、人間の生活の中に住んでいない人は同様に永遠の死を知っている、彼らは2つの死を知っています。

人間の魂

サタンは人類がいること我々が死ぬとき、まだ意識し、彼女が死ぬとき、アンティマーサされる私たちを見下ろして天国で私たちの周囲の知っている不滅の魂を信じてあなたを持って。これはない聖書は言うしかし、それがないどのような神とすることです。生命永遠の約束は、神のすべての人のコマンドの彼として彼を崇拝する贈り物として与えられます。これは最高の次の詩で示されて。

天の祭壇の下で

と彼の5番目のシールを開設、私は見た祭壇の下で、神の言葉と彼らには開催された証言のために殺されたそれらの魂：と云って、どのくらいおお主よ、聖なる、真のドスト汝いない判断し、地球上に住む彼らに私たちの血を復讐大声で叫んだか？白いローブ；それらの一つ一つに与えられた

とそれは曰、彼らはまた彼らの仲間使用人までの少しシーズンのまだ休むべきであるし、彼らはあたかも殺されるべきで、こと彼らの同業者が満たされなければなりません。ヨハネの黙示録 6:9-11

これら3つの詩は、キリストの聖人の死者の魂を示しています。彼らはそれらを殺害した人に対して復讐のための彼らの欲求を叫んでとして描かれます。これはサタンの冒涇に終止符をもたらす神のための多くの天国と地球上の焦りに関連した象徴的な描写です。

たとえば、1つのセントを聞いた別の聖人」と答えたこと特定の聖を告げしどのくらいしなければならぬビジョン及び毎日の犠牲、聖域と足の下に踏みつけにホストを与えるための荒廢の罪ですか？**Daniel 8:13**

見ることができる彼のビジョンに Daniel 神の死んだ聖者の焦りが表示されます。殺されたそれらの魂はない実際に良心がしかし、神の王位の下であることによって示されています。

覚えている： Daniel に神彼の意図されていた意味のグラフィック表示を作る方法として symbolisms 活用によって与えられたビジョンだけです。

死

我々が死ぬとき、聖徒と非-聖人間わず、行くものにイエスと呼ばれることがなく思考や感情、長い睡眠を取る。睡眠は一時的なものと彼に命じられたように、神を崇拝していない死者の場合彼らは復活、または審判の日の生活に戻った。神の聖徒イエスキリストのリターン時に復活され、彼の判断に直面する必要がないと、雲の中にとら。

ような方法ときに、神はアダムが彼は知識の木から食べる場合彼は確実に死ぬ、彼に言及されていない人間の死が彼の体と魂の死、永遠の死。アダムに食べていなかったら禁断の果実からアダムが罪を犯していない場合彼の体と魂でも生きているだろう今日確信しています。

天国、外神作成すべては不滅が、このように、その非常に定義により、すべての人間は死にます。最初の罪は、宇宙の非常に創造に組み込まれた人間の体の死を作成しなかった。最初の罪を身体と魂の永遠の死を作成します。すべての人類はアダムのための罪では、すべての人類が知っている永遠の死、キリスト・イエスを通して私たちは後悔とイエスの十字架上の血のため私たちは神の赦しでありこうして保存しない限り。

息子に対する請求は、もはや父の罪イエス・キリストの犠牲のため、したがって私たちはもはや私たちの生活で、しかし、アダムの罪の有罪判決、罪を犯す我々自身の合意のそれであり、これらの罪を贖われる必要があります。イエス・キリストの犠牲のため神は悔い改めによって贖われ、義に住んで私たちの生活の残りの作業という可能性をことができます。私たちは私たちの救い主イエスキリストを宣言するだけで自動的に保存されません、私たちの信念は、神の言葉と罪から自分自身を削除する私たちの努力によって救われます。これは一体何が罪を知ることにより達成することができます、10の戒めとイエスの教えで綴られています。

キリストの再臨のイエスがかかりますすべての忠実彼自身に、イエスは、すべてと同様に神の戒めをつづけた、死者の中に人の名前のために死んだそれらの聖人を含みます。死者最初彼らの墓から呼び出され、雲としすべてそれらまだ生きていと誰が神の戒めを守るし、イエスの証言を持っているイエス・キリストにとら取り上げる雲にイエスと一緒に。それは最初のよみがえりです。人が死亡し、神の戒めとイエスの教えを保存しなかった審判の日である第二の復活まで死んだままになります。

神は私たちと共にいます。

父として私を知っておられる、そうであっても私は父を知っている：羊(神の子供)のための私の人生を置くとします。 **ジョン 10:15**

ここでイエスは告げて、彼は彼がいけにえの子羊は、真の神、創造の神の崇拝者の罪を被ら取って知っています。

と他の羊を (神の子)、私は持っていないこの倍のである: それらも持参、; 私の声を聴かなければならないし、の一倍、および1つの羊飼いならない。 **ジョン 10:16**

神の子供(イスラエル人)の1つの折目に、異邦人の受諾への参照としてこれを解釈し、彼はキリスト羊飼いになります。

この詩はまた、私に語った初めから何としていることを確認します、神の真の礼拝礼拝にイエス・キリストの下で、ユダヤ人、イスラム教徒、キリスト教徒と創造の真の神を崇拝する希望者を米国が。 「かどうかがある唯一の神、彼を崇拝する唯一の方法があります」

したがっておられる私の父は私を愛して、私の人生を置くので私は再びそれを取る可能性があること。 **ジョン 10:17**

この、必ずしもあなたの人生を犠牲が神はイエスを愛している彼としてあなたを愛しし、キリストと同様、他の人を教えることで神のサービスを同様に自分の与える神は、あなたの愛を表示する方法の別の例を考慮します。

イエスを信じる

よくよくあなたがたに言っている私は、私は作品にわざをするであろうも; とこれらよりもっと大きいわざをするであろう私の父に行くので。 。 **ジョン 14:12**

この文脈において、神の作品を参照するたびに彼は意味しない生計を立てるののために従事するのような地上の職業でのハードワーク。彼はここに言及している作品は、彼はイエス・キリストの体で実行同じ作品です。人に教える、神であり、10の戒めを保つことと人間の肉の神としてキリストを認めることの重要性を通して、天国を入力する方法他の人を示すの法律。イエス・キリスト言うこと彼はより大きい作品を行っている、しかし、我々は残された彼の作品に½年グレーター作品を行います彼は3を持っていたので私たちは私たちの生活にそれらを達成するより多くの時間を持っているので。積極的に他の人に神の真のみことばを示すに参与している？

これらの言葉を書面で読んでいし、この Web ページを構築し、私はこの Web ページに来る人と人はこれらの言葉、神の真の Word、および償還を見つける方法を読んですべてを示すために積極的にかかわってきました。

イエスが「わたしの戒めを保つ」

サタンは十戒イエスの十字架上の死; によって成就法の一部であることを信じてもらうその中で満たされている彼らはもはや神の崇拝で重要です。

明らかにされた **Matthew 5:17 ~ 19**, 上記に、イエスは、それはうそであることを示されています。誰もが満たされると、それらと思うので、10の戒めのすべてを保持しませんはサタンと反キリストの嘘に惑わされること。イエス・キリストはそれから次の詩のこれを再確認します。

あなたがたは私を愛して場合、は、私の戒めを実行します。 **ジョン 14:15**

これはイエス・キリスト従って話す私に言ったそれらがあるイエス・キリストの二つの戒めに彼が参照している神の戒めではないです。イエスはキリストで、キリストは、人間の肉で神、したがって、話されている戒めの十戒は、神とキリストが、同じので。

もう一度、この詩は神の戒めと愛をそうすることで果たしていること部分を保つことの重要性を明らかにします。十戒を維持する必要はありませんがわかります誰自身は、嘘つきはまたはそう、ラビ、先生、または司祭として信頼できないように、悪魔によって騙さ。

別の慰める人

父を祈るだろうし、彼は彼が永遠に; あなたと遵守されること別の慰める人を与えなければなりません。真実の精神もそれはない彼を *seeth* ので世界を受け取ることができません、誰もを知っておられる彼: あなたがた彼; を知っているが彼はあなたと、座するし、あなたにしなければなりません。私は残していないが、わびしい: になります。 **ジョン 14:16-18**

まだ少しの間、世界 *seeth* 私以上; しかしあなたがたは私を参照してください: 私は住んでいるので、あなたがたも誓います。 **ジョン 14:19**

これは、全体として世界は、もはやされる神の真実を見ることができるサタンと男性の心の中で彼の影響力がまばゆいばかりの神の真実から世界で成功するため予言です。熱心に神を求める人たちが神を参照してくださいすることができるし、彼らは地球に **Satan** の力の世紀の長い年月の間に聖なる福音を生き続ける証人になります。

これらの住んでいる、神の道徳によって、神の戒めを守るし、彼はコマンドとして神に礼拝を与える同様にイエス・キリストは永遠の命に住むでしょう。

その日あなたがたが私は私の父とあなたがたに私の中で、私はあなたの知っているものです。

ジョン 14:20

すべての人は、神の聖徒はイエス・キリストは彼が神実際には、任意の多くを信じ、彼らは知っている実際には、彼らもを償還するため必要とせずを返します日知っています。

彼は **hath** 私の戒めを彼はそれを私を憎むそれらきた人: 彼を憎む私は私の父の愛されるでしょうし、彼を愛するし、彼に自分自身をマニフェストします。 **ジョン 14:21**

これらの言葉をメモを取る:彼は **hath** 私の戒めを彼はそれを私を憎むそれらきた人:これらの単語を書いたに言ってをしているの疑問を持っている場合、少なくとも神の戒めを維持に言ってをしている方法であること、彼の愛を示すイエス・キリストがこの詩に限り当該だけ知っています。これらの言葉でイエス葉疑いイエス・キリストは神としてだけ神の戒めを保つことが必要です私の心には私たちに話している旧約聖書の本の中で。

神の聖徒

イエスは誰もが彼の真実を聞くことができるのでこの詩のみんなに話していません。これらの言葉は、イエスの言葉で神の真理を聞くことができる人で指示されます。自分の場合考える良いクリスチャンになり、このキリスト教の定義 21st世紀は同じイエス・キリストの神の定義何サンのです知っておくべき。イエスは自分で、次の定義を比較し、神の聖なら自分で決めます。

ドラゴン、女性を怒っていたし、彼女の種子の残骸との戦争に行つたと、**神の戒めを守る**し、**イエスキリストの証言を持っているものです。** 黙示録 12:17

ドラゴンは、サタンと、女性は教会またはキリストの会衆。この詩でイエスは告げてサタンはこと戦争があり、その基盤として、十戒イエス・キリストの教えキリスト教会に。戦争をするには、破壊する、および/または真実として認識できないレンダリングするために真実を歪曲しようとすることを意味します。

これは、二つの福音の世界、神の神聖な福音、サタンの誤った福音と言われます。サタンは神のみことばであることを考えて彼誤った福音を礼拝すること彼の嘘をつかないので成功しています。嘘に神のみことばを聞くときそれを考えるが神のみことばであると確信して、多くは神の言葉によって**腹**がされることとなります。

この詩は、キリストの愛を息子は、父なる神の愛に関して同じ証拠のとしてあなたは救われるのであなたの罪は赦されての指示文です。キリスト・イエスは告げて、彼;を愛するで彼はその愛を神に明らかになります。神のためあなたの愛を示すためイエス・キリストのための愛を示すこと

です。彼の戒めを遵守する場合父の戒めに従います。イエス・キリストの最初の戒めの定義は、10の戒めの全体です。イエスの二つの戒めに従うことは神の戒めのすべてに従うことです。

神の存在

ユダ イエスは、*ない* イスカリオテ主よ、どのようにそのなたマニフェスト汝自身を知れ、わたしたちと、この世にないですか？ **ジョン 14:22**

ユダが求めているどのようにそれが彼の教えに従うし、10の戒めを保つ人にマニフェスト「イエスは、」神彼自身はまだ、世界の残りの部分から隠されたまま。にもかかわらず、聖書の私のバージョンは、イエスのこの質問イスカリオテのユダではないこの質問に含まれている、私は確信していないそれはなかった。イエスと3つの半分年を過ごす彼の言葉を聞いて後、まだない答えを理解する、すでにです信念、イエスを持っていない人を反映するように神の息子。イスカリオテのユダを信じていた、彼は決してが、イエスを裏切った。

イエスキリストは預言の成就に、ユダ非信奉者である必要があると告げています。また、この質問を求められるし、聖書に書いてある神の真実の自分自身を教育されて人をこの質問を持つようにする必要があることを神が知っていることだと思います。

場合は、男は私を愛して、彼は私の言葉を維持：私の父は彼を愛してと私たちはかれ、彼と一緒に私たちの住まい。 **ジョン 14:23**

神イエスの言葉は、彼の神聖な福音です。場合は、彼の戒めを維持し、それによって1つの真の神を礼拝に従う、彼はあなたと彼の存在を感じることができるし、を頼むとき彼の指導のため、あなたは知っている彼は、あなたとのとき彼は指示する、他のよりもむしろ1つ方法を理解するためわかります。私は、さらに私の研究と、聖書の研究で行った彼の存在となっているだけでなく、精神的な物理的のです。彼を知っているしてきたように、私を書くため神の引き起こされたこれらの言葉を読むすべての人が神の存在の喜びを知っていること、祈りなさい。

キリストのためのあなたの愛を表示するには、他の言葉では、キリストのためのあなたの愛をマニフェストする方法彼の単語、または教えを維持します。

覚えている：言葉が教えられる話されていない必要があります、アクションとして多く

の単語の一部として彼ら自身の言葉。私が言うしようとしていること、イエス・キリストは決して実際に語ったという言葉で、安息日を保つ必要がありますが、彼の行動は、彼は実際には、安息日を保つためでした私たちに表示です。彼の行動にも教えてくれました、安息日の維持は神の信仰に入ることに基づいた。

私を愛する者、きた人ない私の格言：とイエを聞く単語鉱山ではないが私を送った父ジョン

14:24

彼の言葉を話されているのではない彼の言葉、しかし父の言葉はキリストはここで何を言っているか。聖書に書いてある言葉としてただそれらの単語を書いたが、神によって、彼らの手を使用してペンの言葉を書き込む実際に引き起こされた人々の言葉ではありません。これは、それが神の言葉で、預言者の言葉ではないと言います。イエスの二つの戒めがイエスの二つの掟は神の戒めを意味する父のイエス・キリストの単語ではないので彼の戒めではありません。愛しているならあなたは彼の戒めに従う神彼の戒めを維持に失敗した場合、その後示している神彼を憎むこと。中間の道はない、神を愛するかまたは神を憎みます。

定義されている預言者

それは言うだろう、辞書内の単語「**預言者**」の定義を調べる場合「神のために話す人」。呼ばれる神が生活しておりしたがって誰かそれらのために話す必要がある所以他们はそれらのための神の他のすべての宗教の本当かもしれない。聖書と真の神の預言者が限り懸念している、「預言者」という言葉の真の定義は神と話す人を通して一つです。違いが分かりますか？異教の神々、彼ら自身のために話すことができない生活を有しないので、それらのために話す誰かを必要があります。真の神、神の創造、;彼のために話す誰かを必要はありません。彼はそれによってそれらを介して私たちに話す彼は他の人を使用します。

真 Daniel 本であることを示す.Daniel と言われるもの神または彼の天使たちは、その後を読む男の将来の世代のこれらの事を書き込みます。

神からのテキスト メッセージ

聖書を読むとき個人的には、密接に、神は語っています。理解し、あなたを与える彼に祈ることができるし、あなたの心に本当に理解を求める、彼はあなたの祈りに応答します。彼は私に答えました。つまり、神は、あなたに話している聖書のこれらの言葉は心でお客様のニーズと書かれていたかのように。そういえば、このような聖書の言葉を読んで、それらを直接あなたに神からのテキストメッセージだと思いを開始するとき。聖書を読み取ることはできませんがする必要があります熱心に勉強して、単語の言うことは、それが何かを理解する研究を理解し、これを知るとは、神が尋ねてあなたについて。しないでくださいとだけでなくの単語を読み上げるが、時間がかかる質問を神は何を私に告げるしに行く自分で答えを見つける、他人にあなたに答えを与えるために依存しない方法を示すために彼を求めるにイエス・キリストの神に祈ることを除いて。

これらの事は私はあなたがたを存在しているまだ話されている。が、慰める人、人、父は、彼はしなければならないすべてのことを教え、あなたの記憶にすべての事をもたらす私の名前を送信されます、聖霊であるものは何でも持っているあなたがた。 **ジョン 14:25**

イエス・キリストが地球を歩いている間彼は私たちの神の真実を教えた。しばらくの間だけ、地球の葉彼彼を解除されて、雲の中に。彼の代わりに慰める人が来て、神の聖人になる人を教えるために続けます。イエスの慰める人は聖霊を告げています。したがって、我々が知っている人と、聖霊は重要です。

ローマ教会の枢機卿、イエスについて多くのことをに関する定義を与えることの仕事についてのセットの確立の後の最初の数年の間にそれらの事の1つたちと聖霊は定義を与えることだった。

彼らは本当に考えはないの神イエスが言う私を示しています三位一体の考えに到着しました。イエスは聖霊として、生きていることの話すと、これは真実が三位一体はありません。神の神聖な福音は生ける神の単語、従って生きている神の単語は、聖霊。それについて考え、どのように神を教えるあなたが彼を知っているか？あなた勤勉な聖書の学びを通して学びます。聖書は生きている単語の神、従って聖書のまたは、神の福音を言う必要があります、聖霊です。

慰める人

が、慰める人、人、父は、彼はしなければならぬすべてのことを教え、あなたの記憶にすべてのものをもたらす私の名前を送信されます、聖霊であるものは何でも持っているあなたがた。ジョン 14:26

研究聖書のページで与えられる神の言葉を研究すると、快適さを与えられる神の真実;それはこれの慰める人は、イエスが聖霊を呼び出します。聖霊は、生きている神の単語です。

、渡すと、それが来るときに渡す、あなたがたが信じるかもしれないことに来る前にそれを言ったが今します。ジョン 14:29

Matthew の本イエスは日の終わりの予言を与えます。イエスは、これらのイベントの発生前に、その証拠は彼が神、人間の肉の形でこれらの事は私達の時間に渡すために来るときはこうして。

この世界の王子

私は話すことはありませんはるかあなたと来世： この世界の cometh の王子のためと私の中で何があります。しかし、その世界が愛してるの父;父がくれたそうであっても私は戒め—ジョン 14:30-31

以下私は話すことはありませんあなたと多くを： イエス・キリストは、天に上がる、こと彼が神マニフェストは彼自身を私たちにノア彼は以来、彼は私たちを通知します。

この世界きたるの王子と me で何がある サタンは、この世界の王子です。神はいないサタンが駅がサタンこの世界とそれはすべてのクレームを築いた。サタンがかかっている限り人間は彼が喜ばずとは、彼に属する。

、父がくれたそうであっても私は戒め— 神は、イエスを与えた十戒は、神の神聖な福音、凝縮された形式を覚えやすい全体の略称であります。生活の中でイエス・キリスト神に従った、戒めのすべて、それらの四番目の戒めも;したがって愛するイエスは、人として我々はあまりにも神の戒めのすべてを維持する必要があります。

として父 *hath* 私を愛しているので、持っているあなたを愛して：私の愛に *ye* を続行します。場合は私の戒めを守るあなたがたあなたがたは私の愛;私の父の戒めを保持しているし、彼の愛に従うこと。 **ジョン 15:9-10**

これは全体を取得するにやろうをしてされてサポートしています。イエス・キリスト神との彼の例を通じて、戒めを保ちそうあまりにも自分自身の神の聖を呼び出したい場合私たち必要があります。これはどのようにして神を愛するに変換されますのでと同様、10の戒めのすべてを維持するための必要性の別の肯定です。イエスは、神の戒めのすべてを保持し、彼が我々行う必要があります彼のように、彼は続けた彼の父の戒め、そう私たちする必要があるのでここでは、私たちに伝えています。

これらの事が私はあるあなたがたに話した、私の喜び、あなたに残っているとあなたの喜びがいっぱいであること。 **ジョン 15:11**

これはあなたを愛しているあなたがたが互いを愛し、私の掟です。 **ジョン 15:12**

以上の愛は彼の友人の彼の人生が横たわってこれ以上男をもたない。 **ジョン 15:13**

すべてのあなたの心、魂と心と

これらの執筆の初めの神を尋ねた最初の質問をリコールする場合はどのように神は彼を崇拝する私ですか？神は言う私を愛して、私の戒め。イエス・キリスト、キリストの二つの戒めはこの神様への愛をマニフェストにどのような答えを与えます。

イエスは言った"汝は主あなたの神は汝の心となたの魂とすべてのあなたの心を愛する。最初と偉大な戒めです" **Matthew 22:37-38**

だって、一番大切な戒め、それ1つにすべての10の戒めとイエスの教えが組み込まれています。

イエス・キリストからの引用としてこれらの単語を取った、以下の詩です。

(神の法律) と汝の心とを愛する主 *thy* 神は汝の心となたの魂を汝の種子の中心部に主あなたの神は割礼とそのなた *mayest* ライブします。 **申命記**

新約聖書、イエス、彼は私たちに彼の最初命令を与えるとき彼ら自身は、十戒を参照している詩からの旧約聖書からの引用を示唆この戒めの意義と重要性と神の愛を示す方法は、10の戒めを維持するこの参照を通じてイエスが言っている事実。はい、クリスチャンでも、10の戒めを維持する必要がある。イエスと言うなら、そうだ、そうに違いない。

となた *shalt* 戻り、主の声に従う私はなたこの日のコマンドがすべての彼の戒めを行う。申命記 30:8

あなたは、イエスキリストの最初の戒めの十戒を参照している旧約聖書からの引用です参照してください。これがされて修正再表示後、新約では多くの証拠を私に、それは有効な異邦人の神とキリストの聖人によって必要なユダヤ人は、神の十戒を維持するためだったようです。

この引用は、キリスト・イエスは申命記の本の中で記述する Moses にこの詩を与えた同じ神に作られています。したがって、どのように旧約聖書の神の私たちの愛をマニフェストの同じ定義は「私の愛、私の戒めを守る」すべての10の彼らは、新約聖書の神の私たちの愛を表示する方法の定義は同じです。それは人間が選ぶと選択の神法律彼は維持のためあなたの創造主を礼拝したい場合しする必要があります彼を崇拝するあなたの喜びではなく彼の喜びです。彼はあなたではなく、コマンドとして神を崇拝する必要があります便利です。これは最高、次に説明することができます。

神はあなたをルール

神である主は仰せ生きている、確かに強大な手と腕を伸ばしてと注がれ、怒りが私はあなたを支配:エゼキエル 20:33

神がだけこの詩; イスラエル共和国の国家を参照することはないと思う彼はすべての彼の愛し、真実で正しい礼拝彼を与えるしたい人に話しています。神を愛するならあなたは彼の戒めと彼の言葉に従順されます。あなたは従順ではない場合、あなたは本当に愛していない神。

そっぽを向く汝の足

場合はそっぽを向く汝私に聖なる日; 汝の喜びをやってからの安息日から徒歩し喜び、立派な; 主の聖なる安息日を呼び出すし、なかれ彼、汝自身の方法をやっても汝自身の喜びを見つけない汝自身の言葉を話すことに名誉を：**イザヤ書 58:13**

何かにあなたの足を配置する場合、そのコントロールを行使は。あなたが離れてあなたの足を取るときそのコントロールを与えています。どのようなかどうか我々は安息日と神が聖書では、それを綴らなく、我々はそれを便利見つける、し、我々を見つかる、安息日とそれを神と私たちのコミュニケーション、喜びと喜びは、神は告げて。

主を喜ばせる

しべし汝自身を知れ; 主に喜びとなたは地球の高い場所に乗る原因とされ、あなたの父ジェイコブの遺産となたをフィード: 主の口語られたそれのため**イザヤ書 58:14**

信じるように神のみことばは、神の約束を信じてもし神が言うとき彼が何をか、それが行われることを知っています。これは信仰の定義です。

私はどのようにマニフェストの神のためあなたの愛を示していることを望みます。神の戒めを守ることは言葉以上のものを意味する必要があります。毎日あなたの人生でライブをその人は、神は、神のためあなたの愛をけんしょうの本質である主の精神で常にあるように努力の道徳性を受け入れに取り組んでいます。それは神のためあなたの愛をマニフェストことこの方法で。

何をあなたは人の種類は、父なる神に直接反射。場合は、これは尊敬とあなたの創造主への愛を示していて、道徳的な生活をするよう努める人は彼自身の道徳的なされています。神の道徳に反対して生活を送る場合は無礼と憎しみ、父なる神が表示されます。

覚えている：あなたが道徳的な人; 十分ではありませんあなたは、単独であなたの作品が保存されません。彼はコマンドとしても、神を崇拝する必要があります。これは、神の十戒の最初の

4つで綴られています。それは知ることが重要これら4つの戒めともっと重要なことを理解し、それらに従います。

公言する神命令の道徳として自分たちの生活の生活にいくつかのキリスト教徒は、ときに私は、それらを求める彼らは安息日を観察する週の何日彼らは教えて日曜日。私はそれらを見る創世記第2章し、出エジプト記第20章で第7曜日に観察されるべき神により安息日が必要は、彼らを拒否するそれにもかかわらず、聖書の中でそれらを示しています。受け入れると神の言葉、他はない、神がだまされてサタンと信じてする必要があります。

要約すると、イエス・キリスト、キリストはあなたのための神の意思の愛です。イエスの法則、十戒愛と創造の神、永遠のいのちへの道を教えてくれると御自分の罪を彼の父によって送信された愛のうちを体現しています。我々; 罪をきよめられることはできません神は決して天国と自分で入力する罪にできる、ため私たちは私たちに道を教える、キリスト・イエスの教えを必要がありません。

イエスを愛しています。

イエスがこれらの次の詩からあなたのための愛を理解できます。

、2番目は、それがた汝汝汝の隣人を愛するよう。これら二つの戒めの律法全体と預言者がハングします。 **Matthew 22:39-40**

ここでのキーワードは、「それは、わたしが好き」と、すべて「法則」。「のようなかれこれは、」言葉はイエス・キリストの最初の戒め、「すべてのあなたの心の魂と心を持つ愛神」への参照

言葉は、「すべての法律、」教えてくださいイエス・キリストは、10の戒めのすべてを参照して、彼ら、法律だけでなくすべてことを教えて。キリストが彼の最初命令で神は、私たちの愛をマニフェストする方法を教えるのような方法を示す私たちの隣人への愛を神を見つける方法を教えることでイエスの教えによって生きることを選んだ他の神を見つける方法を教えることで、イエスによって開始された作品を続ける必要があります。

永遠の福音

とすべての国家と親族、および舌は大声で言っている人に、地球上に住むそれらがかれらを説く永遠の福音を持つ別の天使、天の真っ只中で飛ぶを見たとき神を恐れると」；彼に栄光を与える彼の判断の時間は来る：と、天国と地球と、海と海の噴水の作った彼に仕えて」。黙示録 14:6-7

この詩は神を礼拝を与える理由彼は作成者です。この事実は他のすべて上の神の権限を与えることです。創造の7日間は、すべての権限、および彼が彼はコマンドとして崇められること彼の主張に彼の主張です。

神との間のサイン

この事実のための創作者である彼は私たちの十戒。1つの教えてくれる「覚えて、」安息日。

彼が指定すると、ありも定義を告げて、1日の何時起動一日の何時に終わる、神の創造だというあなたの礼拝で示している人を祈る、他にはない、その日は安息日を観察することによって神が言ったように「記号として彼とそれらの人は彼を崇拝するを選択します。」

ここでは、聖徒たちの忍耐：ここでは、神の戒めとイエスの信仰を保つこと。黙示録 14:12

この詩はちょうど言ったことを確認します、神の戒めを守る者として「神の聖徒たち」や真のキリスト教徒は、神真しもべを定義し、つまり、人間の肉の神としてイエス・キリストを受け入れることと彼教えよるとあなたの生活イエスキリストの信仰を持っています。両方を保存する必要があります。あなたの教会は、十戒を説く、すべてのことを意味する7日安息日を含む？その場合は、神の教会ではないです。神の教会でない場合は、その教会はそれですか？

ユダヤ人の神の聖徒ですか？

これは一例として、ユダヤ人を使用してマニフェストです。大部分の安息日を観察するが、神は人間の肉で地球に来る人または神の息子、救世主としてのキリストを認識しません。これらの詩に

よると天国はキリストは神の創造とキリストが神、救い主を受け入れることによってだけ達成することができます、キリストが人間の肉で神はイエス・キリストとして神の戒めを保つことをという名前です。両方必要があります。1つは、他じゃ足りない。あなたは、単独でああなたの作品が保存されません。

私はこの考慮の要件として、ユダヤ人のため彼は、地球を歩いている間イエス・キリストの拒絶反応のため。したがって、にもかかわらず、彼らは神に礼拝の他の要件のすべてを保つ可能性があります、彼らは最初、イエスを受け入れる必要がありますか彼らは神によって拒否されます。彼らの礼拝は無駄になります。神が話されていると聖書のページに書き込まれる原因は神を拒否を拒否する、究極の権威として神の言葉を受け入れる必要があります。あなたの崇拝する必要がありますすべてまたは何もありません。

この検討： Daniel、エレミヤ、エゼキエル、（年頃 600 紀元前）の頃イスラエル共和国の国家無視し神の預言者を軽蔑し、拒否その警告し預言数百年より早いのがあった救世主、イエスを十字架に。あなたがおそらく、父は堪忍袋肩こり子供と思いますか？場合ユダヤ人希望を救い、だから彼らは、救世主と異邦人と同じ人間の肉に生ける神としてイエス・キリストを受け入れなければなりません。ユダヤ人はもはや神から優遇があります。イスラエル共和国の国家は、すでにその契約を失ってしまった、神は別の国、神の聖徒たちにそれを与えている人**神の戒めを守る**しイエスキリストの証言を持っています。 .